

Medienmitteilung

Winterthur, 23. April 2020: Die HGW geht mit ihrer neuen Website online. Gerade in Zeiten von Corona nutzt die HGW die digitalen Kanäle, um schnell und transparent zu kommunizieren.

Auf der neuen Website – wie gewohnt unter www.hgw-wohnen.ch – findet vom HGW-Bewohner bis zur Wohnungsinteressentin jeder und jede schnell für sie relevante Informationen: zur eigenen Siedlung, zum Mieterservice, die richtigen Ansprechpersonen bei Fragen rund ums Wohnen sowie Infos zu den Bauprojekten. Die HGW-Website ist endlich auch für die gängigen mobilen Geräte optimiert. Wie die HGW mit dem Coronavirus umgeht, zeigt hingegen die eigens eingerichtete Infoseite – info.hgw-wohnen.ch.

Die neue Website der HGW ist unter anderem das Ergebnis einer im 2019 durchgeführten Bedürfnisabklärung bei Bewohner/innen, Mitarbeitenden und dem Vorstand. Die HGW setzte so auch in diesem Projekt auf einen partizipativen Ansatz.

Medienkontakt

Martin Schmidli, Geschäftsführer
m.schmidli@hgw-wohnen.ch | 079 207 63 50

Boilerplate

Die HGW schafft und unterhält seit 1923 bezahlbaren, hochwertigen Wohnraum und fördert das Zusammenleben auf genossenschaftlicher Basis. Angesprochen sind Menschen, die sich wünschen als Teil einer Gemeinschaft, ihr Zuhause mit zu gestalten und zu pflegen. Die HGW investiert in Projekte mit Bestand und garantiert sichere und attraktive Arbeitsplätze.

Die HGW ist die grösste Wohnbaugenossenschaft in der Region Winterthur. In ihrem Besitz sind über 2200 Wohneinheiten mit ca. 2100 Genossenschafter/-innen. Die HGW beschäftigt heute rund 50 Mitarbeitende.